
 

 

 

 

 

『6月学校の風景』 

                          校長 勝  幸 八 

 

【高総体、連合音楽会】 

６月３日(金)から７日(火)まで第６８回長崎県高等学校総合体育大会が開催されました。3日

(金)は、午後３時から諫早市の県立総合運動公園陸上競技場で開会式がおこなわれ、本校の

選手団は８４校中８１番目に入場しました。若さ溢れる溌剌とした行進で、日頃の北松西高校で

の生活を思い起こさせるような素晴らしい選手団の入場でした。 

全ての試合を見ることはできませんでしたが、各会場で一番印象に残ったのは、各選手とも

最後まであきらめずに一生懸命試合に臨んでいることでした。その結果、劣勢から逆転し競り合

い、勝利を手にした試合もありましたが、残念ながら力及ばず負けた試合もありました。また、圧

倒的な力の差の相手に果敢に臨んだものの、相手の技術力に圧倒された試合もありました。試

合のようすや結果については、本紙の他に学校ホームページにも掲載していますのでご覧くだ

さい。各選手の健闘を称えたいと思います。 

また、高総体に先立ち５月２９日(日)に県高等学校総合文化祭連合音楽会が諫早文化会館

であり、本校は宇久高校と合同で出演しました。人数は少ないながらも迫力があり、2曲目のサン

ドオブミュージックは、映画の各場面が思い浮かぶ演奏でした。 

今後、３年生は、高校を卒業した先の人生に向けて、日々の学校生活を送ることになります。

後悔しないように努力して欲しいと思います。試合で見せてくれた最後まであきらめない粘り強さ

があれば大丈夫です。部活動では、1、2年生は来年の高総体に向けて、新しいチームでスター

トです。これも後悔のないように努力して欲しいと思います。 

 

【婦人会のみなさんありがとうございます】 

小値賀町婦人会の皆さんから、今年も手作りの雑巾をいただきました。多くの方の手間と時間

がかかったものだと思います。また、子ども達のため学校のためとの心がこもったものだと思いま

す。校内の清掃等で使用させていただきます。遅くなりましたがお礼申し上げます。 

 

【ちょっとした風景】 

あちこちでいろんな鳥の声が聞こえます。学校でも周囲の木々に数多くの鳥がいて、毎日い

ろんな鳥の鳴き声がしています。6月に入り今まで鳴いていたのどかなウグイスの声に、やや気

ぜわしいホトトギスの鳴き声が混じるようになりました。学校で今年初めてホトトギスの声を聞いた

のは 5月 20日でした。早朝から鳴くホトトギスの声に、また夜も鳴くようで、時々眠りを妨げられる

ことがあります。これから毎日、夏の間「特許許可局」や「テッペンカケタカ」と聞くことになります。 

 

７月の行事予定 

日 曜 行事予定 
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水 
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期末考査（6/28～7/1）、海浜清掃（午後） 

進路講習会(2・3年) 

開校記念日、人生の達人セミナー 

第 98回全国高等学校野球選手権長崎大会(～日)  

対外模試 2年、3年(～10日) 

体育祭合同練習(～15日) 

球技大会 

終業式、大掃除、生徒会退任式・任命式 

夏季補習(～31日)、インターンシップ開始(2年) 

オープンスクール、 
 

― お知らせ ― 

〇 公開授業ウィークス ６月２０日（月）～７月１日（金）は公開授業ＷＥＥＫＳです。 

多くの方の参観をお待ちしております。 

 

高総体報告会（９日） 

９日（木）、本校体育館において高総体報告会が実施されました。 

各部長から結果報告や今後の新チームへの激励の言葉、また３年生として今後の進路実現へ向けて

の意気込みを述べていました。 新チームのスタート、３年生の進路実現、どれもうまくいって欲し

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

ソフトテニス部 田渕桜      バドミントン部 永田美咲     陸上競技部 島元周 

 

 

進路講演会（１４日） 

１４日（木）、本校視聴覚室において１年生を対象に進路

講習会が実施されました。「株式会社リクルートマーケティ

ングパートナーズまなび事業本部」加藤舞氏をお招きし「未

来をみつけよう」の演題で講話をしていただきました。 

講演後、加藤氏に進路についての相談を個人的にお願いし

た生徒もおり将来について真剣に考えている様子でした。 
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編集後記 松のひとりごと・・・  

湿度が高く、気持ちの良くない汗が出る日々が続いていますね。部活動においては半分以上

の３年生が引退し、１・２年生のみの新たなスタートが切られていますが、夏が始まれば体育

祭などの行事の準備が始まりますから全校一丸となって取り組んでいけると良いですね。 

団体戦 

１回戦 北松西 ２－１ 長崎明誠 

２回戦 北松西 ０－３ 佐世保南 

個人戦 

２回戦 川本･護山  ４－０ 活水 

川村美･田渕 ４－２ 国見 

川村咲･市瀬 ４－３ 佐世保商業 

松永･永田  ０－４ 大村 

３回戦 川本･護山  ４－２ 長崎西 

川村美･田渕 ４－０ 長崎北 

川村咲･市瀬 １－４ 大村城南 

４回戦 川本･護山  ０－４ 佐世保商業 

川村美･田渕 １－４ 対馬 

 

団体戦 

１回戦 北松西 ０―３ 活水 

個人戦ダブルス 

２回戦 永田･神田  ０－２ 純心女子 

馬田有･坂井 ０－２ 長崎玉成 

個人戦シングルス 

２回戦 永田  ０－２ 長崎北 

    馬田有 ０－２ 長崎明誠 

    馬田紀 ０－２ 西陵 

私たちは団体戦ベスト８を目標

としてきましたが２回戦敗退とい

う結果になりました。個人戦でも思

い通りの結果にはなりませんでし

たが最後まで強気で練習してきた

力を発揮することができました。３

年生にとって最後の大会でしたが

楽しく思いっきりテニスをするこ

とができました。 

新チームはさらに上を目指して

頑張って欲しいと思います。いまま

で応援していただいた方々ありが

とうございました。これからも引き

続き応援よろしくお願いします。 

（ 主将：３年１組 田渕 桜） 

私たち陸上競技部は県立総合運動公園陸上競技場で行われた高校総

体に参加してきました。自分自身の力を発揮できた人とそうでない  

人がいましたが、今回の経験が将来に役に立てると思います。１、２

年生は次の目標に向け頑張ってください。（主将：３年１組 島元周） 

100ｍ   島元拓 12秒 26 

200ｍ   伊藤 24秒 37 

400ｍ   伊藤 55秒 33(自己新記録) 

800ｍ   神川翼 2分 08秒 67、伊藤 2分 13秒 11 

1500ｍ 神川翼 4分 30秒 89、北村 4分 21秒 66 

4×400mR 島元拓・伊藤・北村・神川翼 3分 40秒 27 

三段跳 島元周 12ｍ55【16位】、島元拓 12m14 

走幅跳 島元拓 記録なし 

砲丸投げ 出口 記録なし、平田 記録なし 

私たちバドミントン部は団体戦では１回戦突破を目標にしてい

ましたが達成することはできませんでした。団体戦では全員が１つ

になって戦うことができませんでした。来年も同じメンバーなので

今回のように悔しい思いにならないよう１年間練習していきます。

小値賀からの応援ありがとうございました。 

（主将:２年１組 永田美咲） 

第９８回 全国高等学校野球選手権長崎大会 
開会式：７月８日(金) １４:００ 

１回戦 北松西 対 島原翔南 7 月１０日(日)９：３０第一試合 長崎県営野球場 
 
わたしたち野球部は選手１９人とマネージャーの２０人で練習をしてきました。公式戦では１勝

できていませんが、この夏はベスト８を目標に頑張りたいと思います。昨年は念願の初戦突破を果
たし様々な方に喜んでいただきました。今年は昨年以上に頑張りたいと思います。一球一球を大切
にして持てる力を最後まで発揮し「全員野球」を貫き全力でプレーしていきたいと思います。今ま
で一緒にしてきた仲間、支えて下さった保護者の方々、指導者の方々への感謝の気持ちを忘れず、
１つでも多く勝ち、小値賀に元気と勇気を与えたいと思います。（主将：３年１組 村田 健成） 

※試合日程および試合結果は高野連のＨＰでご覧になれます。 

アドレス http://www.n-kouyaren.sakura.ne.jp/ 

～ ♪ 吹奏楽部 連合音楽会 ♪ ～ 
演奏曲目♪ 「すきすきソング」「サウンドオブミュージックメドレー」 

私たち吹奏楽部は５月２９日の連合音楽会で「すきすきソング」「サウンド 

オブミュージックメドレー」を宇久高校と合同で演奏しました。本番では、 

２つの曲のイメージがつくような演奏ができました。３年生はこれで引退 

となりますが、引き続き吹奏楽部の応援をよろしくお願いします。 

 


